

RI2820地区

水海道ロータリークラブ



ロータリー：
変化をもたらす



2017-2018年度 RI会長 イアン H. S. ライズリー氏

例会予定 9月20日 会員卓話 松村仁寿会員・島田 勝会員
9月27日 外部卓話 常総市立石下中学校 校長 草間典夫様

VOL. 55 No. 9(通算No. 2528)

2017年 9月13日(水) 例会プログラム

点 鐘
ロータリーソング・四つのテスト
ビジター紹介
出席報告
S A A 報告
諸 報 告
幹 事 報 告
会 長 挨 拶
米山委員長及びカウンセラー合同セミナー報告
外部卓話 水海道青年会議所理事長 山崎哲男様



2017-2018年度 会 長 石 塚 克 己 幹 事 倉 持 功 典

創立 1963年9月25日

《例会場・例会日》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790
常陽銀行水海道支店内 3F
毎週 水曜日 12:30~13:30 ☎0297-22-1251

《事務所》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386
釜久ビル 3F
Tel.0297-30-0875 Fax0297-30-0876

E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp

URL <http://www.mitsukaido-rc.jp/>



9月は基本的教育と識字率向上月間

例会報告 VOL. 55 No. 8 (No. 2527) 9月 6日(水)曇り (司会 大塚令昌委員長)

本例会での主な事項

◎会長挨拶

◎国際奉仕委員会フォーラム

瀬戸隆海地区国際奉仕総括委員長

誕生祝



《会 員》福田克比古会員 内村尚史会員
《ご夫人》古矢会員 白井会員 長塚会員

財団表彰



荒井孝典会員(ポールハリスフェロー)

報 告 倉持功典幹事

週報受理クラブ 水戸RC、水戸西RC

例会変更通知 なし

9月20日(水)、例会終了後に現況報告書製本作業を行いたいと思います。ご協力の程、宜しく願い申し上げます。

諸 報 告

親睦活動委員会 石塚利明委員長

9月9日(土)納涼会の最終案内です。

15:00 白井石油さん前バス出発します。

社会奉仕委員会 亀崎徳彦副委員長

9月14日(木) 9時より、きぬふれあい公園において常総地区グランドゴルフ大会が開催されます。

ご参加の程、宜しく願い申し上げます。

雑誌委員会 鈴木茂徳委員長

ロータリーの友 9月号のご案内

まず、すでにお気づきの方もいらっしゃるかもしれませんが、8月号より表紙がRI会長の写真からイラストになったことをお伝え致します。

3ページからのRI会長のメッセージでは、2018年にロータリー国際大会が開催されるカナダ・トロントが紹介されています。トロントの280万人の住民の半分は他国の出身者で、140か国語以上の言語が話されているという事が述べられています。あわせて、20ページからはこのトロントの特集も組まれています。トロントがとても魅力的な都市だということが、この記事からも伝わってまいりました。

7ページからは、「より身近な『友』を目指して」ということで、本誌「ロータリーの友」について特集されています。「ロータリーの友」をいかに会員諸氏に読んでもらうか、編集部も各クラブの雑誌委員長も工夫をこらしている

9月は基本的教育と識字率向上月間

ようです。

13ページからの特集「ようこそ、日本へ」では、秦野ロータリークラブの「多文化共生を支える」活動についての記事をぜひお読みいただきたいと思います。

34ページからは、今年7月に九州北部を襲った九州北部豪雨、たま6年前の東日本大震災で被害を受けた地域・方々へのロータリアンの支援の現状を伝えています。

42ページ ロータリー米山記念奨学事業の基礎知識、46ページ CLUB INNOVATION、48ページ NEW GENERATION、54ページ 会長主催平和会議2018、ロータリーアットワークなど、今月号も盛りだくさんなので目を通していただければと思います。

最後に、今月号の「クラブを訪ねて」は、東京中央新ロータリークラブが紹介されています。会員49人中、女性が40人のクラブです。興味のある方はゆっくりと読んでいただければと思います。以上で9月号のロータリーの友の紹介と致します。

会長挨拶 石塚克己会長



9月第1週の挨拶を申し上げます。先週は振替休会のため、夏休みを頂いたような2週間でした。しかし、いくつかの大切な会合、会議が行われました。

8月23日(水)例会日の夕方には会長経験者にお集まりいただき、ご指導、助言を賜りました。ありがとうございます。

8月27日(日)には2820地区「会長・幹事会」が石岡プラザホテルで開催され、地区諮問委員、パストガバナーの北村さん、国際奉仕総括委員長の瀬戸さん、第7分区ガバナー補佐の青木清人さんが出席されました。お疲れさまです。次週週報にて掲載し報告とさせていただきます。

8月30日(水)夕方には「創立55周年記念式典・祝賀会打ち合わせ」として理事役員と親睦委員会の皆様にお集まりいただきました。ありがとうございます。本日の理事役員会にて実行委員会組織について承認を頂き、次週に発表いたします。

今週も明日、明後日と青木清人ガバナー補佐とセクレタリーの大澤さん、鈴木勝久さんが分区内クラブ訪問、そして9月9日(土)には家族親睦納涼会が行われます。段取り準備に東奔西走された石塚利明委員長はじめ親睦活動委員会の皆様に感謝申し上げます。

さて、9月は識字率向上・ロータリーの友月間であります。識字率とは「読み書きできる割合」を意味し、アフリカはじめ中東の一部の国々では圧倒的に低い数字となっています。ご周知のとおりロータリーはそうした国々や地域への人道支援や奉仕活動を続けています。

身近な事業をあげれば、青木清人・熊谷年度にRI財団から認可を受け、2820地区マッチンググラントとして水海道クラブから8名のメンバーがタイを訪れ、守谷 RC と合同で、「遠距離通学貧困児童への自転車贈呈(750台)」「学校へのコンピューター40台贈呈」を実現しました。他、瀬戸国際奉仕総括委員長が2820地区をとおして、世界の各地において数々の人道支援活動をされています。

識字率に関して、日本人は義務教育を受けられますので、何ら問題はないと思います。障害を持つ子への教育に関しても同様で、専門機関にて独自のカリキュラムを組み、援助しています。

それでは常総市で人口の1割を占める外国人の子どもたちはどうでしょうか。乳幼児期に家庭はもとより幼児教育施設でも十分な日本語教育へ対応や学習の場もなく小学校就学に至ります。結果、学校教育現場で並々ならぬ苦勞に児童、教師ともに直面しているのが現実です。

そんな実情を鑑み、ある方が外国の子どもたちに乳幼児期から小学校就学まで日本語教育を支援しているという事業を計画していることを知りました。何れ具体化されましたなら、クラブ例会にて卓話をさせていただこうと考えています。

これより瀬戸さんによる「世界大会参加・バンコク訪問記」卓話を頂戴します。「数珠を握って空仰ぐ」離陸から着陸まで、飛行機が超トラウマの私には海外渡航も至難の決意で、こうした例会で海外の様子を拝見できる

9月は基本的教育と識字率向上月間

のも楽しみのひとつです。どうぞ、よろしくお願ひ申しあげ、会長挨拶といたします。

国際奉仕委員会フォーラム 瀬戸隆海 地区国際奉仕総括委員長



地区国際奉仕報告

委員会活動並びに国際大会について

委員会構成

担当カウンセラー	井上 尚博(水戸)	
総括委員長	瀬戸 隆海(水海道)	
世界社会奉仕委員会 委員長	大藤 博文(大子)	
	石井 康弘(水海道)	
国際交流共同委員会 委員長	鶴田 一郎(土浦)	
	北村 英明(水海道)	
タイ(3350地区)担当	石川 啓司(水戸南)	染谷 修(岩井)
水戸 日比担当(3810地区)	池田 正純(牛久)	小宮 重剛(しもだて)
国際交流奨学金担当	大津 正夫(水戸東)	

委員会職務

- ・地区内クラブに対しての国際奉仕に関するアドバイス及び事業「この指とまれ」プロジェクトの推進
- ・財団委員会と連携し財団資金を活用した奉仕事業の助言
グローバル補助金を活用する奉仕事業の事前審査
- ・国際交流に関する事業
友好地区との情報を密にし、友好活動をおこなう。
- ・地区資金を活用した奨学生に関する事業の推進

『この指とまれ』プロジェクト

一つのクラブとしては費用がかかるけど、提唱クラブが中心となって多くのクラブに物心共に参加していただき、事業を遂行するプロジェクトとして採用されています。
当地区独自の事業で、現在のおいてはいくつかの地区で同じようなプロジェクトとして採用されています。
年に6事業から12事業と提唱クラブがあり、約200万円前後の支援金が提供されています。

『この指とまれ』プロジェクト

今年の提唱事業

- ・タイ東北 農村部の小学校へ「浄水器支援事業」(タイ) 大子ロータリークラブ
- ・中古車自動車贈呈プロジェクト(タイ) 水戸南ロータリークラブ
- ・ネパール貧困児童へ学用品援助(ネパール) 下館ロータリークラブ
- ・ベトナムプロジェクト(フィリピン) しもだて紫氷ロータリークラブ
- ・MOTTAINAI PROJECT 2017(ミャンマー) 玉造ロータリークラブ
- ・看護系学校に進学した生徒の学費支援事業(タイ) 鹿島中央ロータリークラブ

国際交流に関する事業

- 2820地区の友好地区
- 3350地区 タイ国バンコク周辺
- 3810地区 フィリピン国 マニラ周辺

- 公式交流内容)
ガバナー就任式への参加
地区大会への参加



タイ国のロータリー

- ZONE 10
R13330
R13340
R13350(タイ中部周辺)
バツムワンロータリー(チャウワイ氏)
バンブラックロータリー(カサムチャイ)
スリーオンロータリー(日本人のロータリー)
R13360(タイ東北部周辺)



フィリピン国のロータリー

10地区のロータリーの内3810地区と交流

同じマニラ市内でも地区が二つある。

特に、マニラロータリークラブは1919年に創立し、アジアでは最初のロータリークラブである。

3810地区は、マニラ市内でも西部を中心に、ミンドロ島、ルバンガ島なども含まれる。

以前は、ダウンタウンマニラロータリークラブを介して友好関係を結んでいたが、5年前に地区同士としての交流を図り、友好地区としての覚え書に調印している。

グローバル補助金事業の視察及び引渡し式



9月は基本的教育と識字率向上月間

3810地区との補助金事業 ミルクバンク



3810地区アーネストガバナーと親善会団委員長

四つのテストの記念モニュメント



過去における事業の視察

片岡ガバナー年度に実施された事業の現況視察



2016-17 3810ガバナー就任式に合わせて



ポリオワクチン投与への参加

インド(ニューデリー)2017.1.27~30



END POLIO パレード

投与前日に行っています



デリーのスラム街の状況



ワクチン投与



各家庭に出向いて



来年は、1月28日に行われます。
インドでの活動は、これが最後になる予定です。



国際大会について

目的 すべてのロータリアンとそのゲストに開かれている年次国際大会。国際大会の主たる目的は、国際レベルにおいて、ロータリアンを鼓舞し、啓蒙することである。世界中から集まったクラブ代表員が、会長や副理事を含み、来る年度のRI役員を選挙する。
(手続要覧2007 重要なロータリー読書)

開催時期 ロータリー会計年度末の3ヶ月間の間で開催される



9月は基本的教育と識字率向上月間

国際大会

登録方法は、マイロータリーから登録すると非常に簡単で、登録料の値引きがあります。登録料は、早割がありますので、早めに登録してください。キャンセルは、手数料がかかりますが、可能です。

国際大会の共通語は、基本的に英語である。ただし、開会式・閉会式・主な研修や講演会については、英語・日本語・韓国語・中国語・イタリア語、スペイン語・ポルトガル語・開催国母国語等で、同時通訳がFM電波で流れています。



今後の国際大会の予定

2018年6月23～27日
トロント(カナダ)

2019年6月1～5日
ハンブルグ(ドイツ)

2020年6月6日～10日
ホノルル(米国ハワイ州)

2021年6月12日～16日
台北(台湾)

2022年6月4日～8日
ヒューストン(米国テキサス州)

出席報告 五木田利明委員長

会員総数	出席者数	欠席者数	出席免除	メイク	出席率
52名	38名	14名	0名	6名	84.62%

ニコニコボックス 大串 卓委員

入金計 54,000 累計 433,000

誕生祝御礼《会員》福田・内村 各会員 《ご夫人》古矢・白井・長塚 各会員 田上会員(8月)

100%出席表彰 田上会員

財団表彰 荒井会員

瀬戸さん、本日卓話よろしくお願ひ致します。大串先生、SAA関所で存在感抜群です！！石塚(克)会員

今週末は納涼会です。親睦委員会の皆さん、宜しくお願ひします。 倉持会員

九月に入りました。季節の変わり目です。皆さん充分御自愛の程を。 松坂会員

卓話させて頂きます。 瀬戸会員

瀬戸総括委員長、卓話宜しくお願ひします。また、土曜日の納涼会も一つ宜しくお願ひします。 石井会員

今週土曜日の親睦納涼会、宜しくお願ひします。 石塚(利)会員

瀬戸総括委員長、今日は勉強させて頂きます。 北村(英)会員

瀬戸会員卓話宜しくお願ひします。 山牟田会員

休みが続きました。 斎藤会員

8月23日の例会欠席致しました。 軽部会員

例会欠席しました。 山野井会員

会報委員会 福田克比古委員長 荒井孝典副委員長 内村尚史委員